

新橋だより 第5号

題字は大貫芳夫 連合相談役

新橋連合自治会・新橋地区社会福祉協議会
平成 27 年 1 月 8 日
発行責任者 横山和夫・筒井勝大
編集 連合広報部・社協広報部



防犯推進大会

12月17日開催されました。泉警察署生活安全課の高木課長の講演は、当初屋外で行う予定でしたが、当日は寒かったので連合会館2階で行いました。

その後、4班に分かれて防犯パトロールを実施しました。参加者は約80名でした。



地域福祉保健計画

12月20日、泉区役所と泉区社協の担当者が来場、新橋側は主に地区社協メンバーが出席し、平成28年度から5年間の第3期計画について、話し合いました。

着実に進むと予想される高齢化をふまえ、地域のこれからの取り組みをどうするか、大きな課題です。

新橋ホームで夜間想定消防訓練

11月1日 午後2時～

入所者100余名に対して、夜間勤務の職員が少ないので、新橋下自治会に支援要請があり、毎年行っています。

消火、車椅子・担架等での誘導訓練などを実施しました。



表彰

民生委員・児童委員の3人が表彰されました。

神奈川県社会福祉関係功労者(20年以上) **船越みさ子さん**

横浜市社会福祉協議会会長顕彰(永年勤続20年) **船越みさ子さん**

横浜市長表彰 永年勤続活動功労(25年以上) **石岡靖子さん**

永年勤続活動功労(20年以上) **船越みさ子さん**

永年勤続活動功労(15年以上) **横山美智子さん**

防災活動の表彰

当連合自治会(横山和夫会長)は、1月6日の平成27年泉区消防出初式において、震災時避難場所が連合自治会単位の区割り変更後、新たに発足させた「新橋小学校地域防災拠点」の運営が評価され表彰されました。この防災拠点訓練会は、3月1日(土)に実施されます。

また、同式典では、長年に亘り防災活動に尽力してきた大貫相談役と永年勤続消防団員・優良消防団員の方々も表彰されました。

世代ふれあいサロンしんばし

12月5日は泉区子育て支援拠点「すきっぷ」の地域子育て支援として、人形劇団「ダンテライオン」が来てくれました。人形劇観賞のおかげで子どもたちはいつもよりは活発に見えました。

その後、いつものように童話を聞き、童謡を歌った後、親子で遊びました。

参加者は親子14組、ぴぐれっと19人(人形劇鑑賞のみ)、人形劇団5人、スタッフ5人でした。



定期的イベント

- ★世代ふれあいサロン新橋 2月6日(金) 1月はお休み
- ★気軽にサロン 2月18日(水) 1月はお休み
- ★カレーを食べる会 2月18日(水) 1月はお休み
- ★刃物研ぎサービス 1月と2月はお休み
- ★サロン寺子屋パソコン 1月7、14、28、2月4、11、25日